

Wir, die Schüler der 2. Stufe, befassen uns momentan mit der Entstehung der Schrift und dem Schulleben, wie es früher war. Passend dazu hatten wir im Rahmen von „Kultur macht Schule“ Thomas Hoyer zu Besuch. Thomas ist Kalligraf und hat uns eine kleine Einführung ins mittelalterliche Schreiben gegeben. Doch bevor wir mit dem Schreiben starten konnten, hat Thomas uns einen Gänsekiel gezeigt, mit dem man früher geschrieben hat. Ebenfalls hat er uns erklärt, woraus früher Papier und Tinte hergestellt wurden.

Im Anschluss hat Thomas uns gezeigt, wie die mittelalterliche Schrift aussieht und wie man diese mit Feder und Tinte schreibt.

Nun konnten wir endlich selbst ans Werk. Jeder von uns hat eine Feder und Tinte bekommen und wir haben alle Buchstaben des Alphabetes in karolingischer Schrift geschrieben. Das war gar nicht so einfach und eine ganz schön klecksige Angelegenheit!

Nachdem wir alle Buchstaben zur Übung mehrmals geschrieben haben, durfte jeder von uns ein Lesezeichen mit seinem Namen erstellen.

Dieser Einblick in die Kalligrafie war sehr spannend und hat uns viel Spaß gemacht!

Die Schüler der 2. Stufe



